

Pressemitteilung

Sperrfrist 20.00 Uhr

Lange: Stiftung Schloss Neuhardenberg wichtiger Teil des Brandenburger Kulturlebens

Innenstaatssekretärin Katrin Lange hat den Beitrag der Stiftung Schloss Neuhardenberg zum kulturellen Leben in Brandenburg gewürdigt. „Die vielen Veranstaltungen sind beliebt und gut besucht und ein wichtiger Teil unseres Kulturlebens, speziell in Ostbrandenburg“, sagte Lange heute in Neuhardenberg. Das Kulturprogramm strahle weit über Brandenburg auch nach Berlin aus.

Zugleich dankte Lange dem Deutschen Sparkassen- und Giroverband als Alleingesellschafter der Stiftung für das große Engagement. Nach der Eröffnung des Gesamtensembles und dem Programmstart im Mai 2002 feiert die Stiftung Schloss Neuhardenberg in diesem Jahr ihr 15. Jubiläum.

Das klassizistische Schinkel-Schloss Neuhardenberg mit diversen Tagungsräumen bezeichnete die Staatssekretärin als „romantisches und idyllisch gelegenes Kleinod vor den Toren Berlins“. In diesem Zusammenhang regte Lange an, das Schloss als **attraktive Kulturstätte** sowohl in Brandenburg als auch in Berlin noch bekannter zu machen und die kulturellen Angebote breiter aufzufächern.

Seit der Eröffnung des Gesamtensembles finden hier alljährlich von März bis November zahlreiche Theateraufführungen, Lesungen, Gespräche, Debatten, Konzerte und Ausstellungen statt. Seit 15 Jahren lockt in jedem Frühjahr die Neuhardenberg-Nacht mehr als 10.000 Besucher in den Schlosspark.